
第119回　鎌倉エフエム放送番組審議会議事録

１．開催年月日　　平成29年 8月 27日（日）　13時 30分～15時 00分

２．開催場所　　　鎌倉エフエム放送局内

３．委員出席　　　委員総数　　　　6名

　出席委員の氏名　　児玉 昭義　堂園 孝美  大橋 民男

　欠席委員の氏名　　島田 貴司  木村 敏彦　小島 隆雄 

  放送事業者側出席　須藤 一郎  中丸 宗幸

４．議題　　　　　

　　　１.　番組編成に関して

　　　２.　その他

５．議事の概要　　議題に対する答申

６．審議の内容

　　議　　　長：児玉 昭義、出欠席者の確認。

　　          　本日の審議事項の発議を提案して会議に入った。

　　会社側委員：７月１９日開催の第６９回鎌倉花火大会特番は「きみの声をとどけたい〜

                今年の花火は、みんなの花火〜」として１７：００〜２１：００の枠で

                生中継しました。会場PAとのタイアップも問題なく実施できました。

　　委　員　　：花火特番の生中継では会場の騒音が実況の臨場感には効果的でしたが、

                交通整理の声は若干うるさかったかもしれません。

　　会社側委員：花火大会翌日のゴミ掃除にも放送による事前告知を含めて積極参加しまし

                ました。

　　委　員　　：地域のイベントへの積極的な参加が鎌倉エフエムの知名度や視聴率にも貢

　　　　　　　　献するはずです。

　　会社側委員：明日8月28日に「鎌倉エフエム828祭」とし、午前10時から午後7時30

　　　　　　　　分まで、生放送で特番を組みます。

　　委　員　　：初めての試みと聞いております。スタジオ前でのライブや子供さん向けの

　　　　　　　　イベントなどの生放送への取り込みなどにも注目しております。

　　　　　　　　

　　会社側委員：長谷商店街界隈が中心になりますがチンドン屋の練り歩きなども企画して

                おります。

　　委　員　　：新しい取り組みに期待しております。

　　会社側委員：各番組の担当者も「鎌倉エフエム828祭」を契機に担当番組への思いも新

　　　　　　　　たに取り組んでおりますのでご期待ください。

　　委　員　　：番組審議会も積極的に協力します。

　　会社側委員：宜しくお願いします。本日は有り難うございました。

７．審議機関の答申または改善意見に対してとった処置及び年月日　　　　　な　　し

８．審議機関の答申または意見の概要を公表した場合における公表の内容、方法及び年日

 ホームページにて公開

９．その他の参考事項                                                  な　　し

                                                                 以　　上


